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办公家具的生产工艺您知道哪些呢?

办公家具的生产工艺您知道哪些呢？

在进行办公家具的选购的时候的样式和风格固然重要，但办公家具是办公室里的大物件，
办公家具的质量品质就显的格外重要，办公家具质量品质的好坏主要取决于办公家具的内
在质量，而质量取决于工艺，那么目前所涉及的常见办公家具的工艺你知道有哪些吗？

  办公家具所涉及的常见工艺都有哪些？

  1、实木办公家具工艺

  在刨花板或者中纤板做成的板材家具表面贴天然木皮，钢制办公家具的钢制办公家
具皮，这种工艺生产出来的家具就是钢制办公家具皮板式家具。优点是表面和实钢制办公
家具一样美观有天然的纹理;缺点就是在环保性能上可能比不上实钢制办公家具。

  2、类工艺

  工艺就是在板材的表面，经过高温高压覆盖一层表面。经过这种工艺处理的板式家
具，表面光滑、耐磨、耐热、防火，家具可以保持本身的材质颜色；缺点是劣质产品环保
是否达标，封边不好会有开裂，不能随意改色。



  3、贴纸皮工艺

  即将经过特殊工艺处理的纸皮贴在板材表面做成办公家具的工艺，用这种工艺生产
的家具就是贴纸皮板式家具。这种工艺的优点就是家具表面颜色及花纹可以控制；缺点是
对工艺质量要求高容易起皮，损坏之后修补很难做到无痕。

除此之外在进行办公家具的选购的时候除了要看家具的工艺，绿色环保的家具也是许多人
的，但材质、无毒办公家具并不是绿色办公家具。甲醛含量才是衡量家具环保性的重要指
标。

办公桌椅定制需要注意的事项

因为每个办公场所的空间都是不同的，在购买办公桌椅时自然会想到定制、裁剪，空间会
发挥到。办公桌椅定制有其优点，但也有不理想的地方，以下是在采购时需要注意的。 

1.办公桌椅预订时，要注重选择好的合作厂家，虽然办公桌椅不易损坏，但一旦出现质量
问题或环保问题，也会相当伤脑筋。假如选择有规模、案例的办公家具厂家，当然这样的
风险会小一些。 

2.因为它是一个定制的办公桌椅，在你看不见实物之前，可能会有变形或变色的地方，那
么如何避免这样的问题呢?在签订合同之前，应到现场，参观展厅，参观工厂，这样办公
室的桌椅制作才会有保证。 3.售后服务的问题，一些客户并不关心这方面，认为产品差不
多就行了，售后服务就不需要了。实际上是一个巨大的错误，不锈钢办公桌电脑桌，办公
桌椅是使用频率非常高的设备，配件容易损坏，如椅子空气杆不能兴衰，键盘架滑轨不能
被使用，这些问题说大说小，但它会严重影响办公效率和情绪，一旦它会很糟糕吗? 

4.一定要货比三家，是实地考察后购买，购买时也请记得办理相关的售后手续，以防万一
。

办公桌到底是刷漆好还是面漆板好呢

  大家都知道定制每一款办公桌的时候是定制还是自己打呢？在这里建议大家其实还
是自己打出来的放心呢，自己打首先需要什么样的木材或者板材，用什么样的油漆，升降
电脑桌定制，但是定制的我们还需要经过自己检验，但是在这里呢要说的就是，打出来的
衣柜到底是免漆好还是喷漆好呢？



首先要说的就是免漆了，免漆板，底层也分好多层，天津升降电脑桌，可是都以颗粒板为
基材的还是要占大多数的，再者就是喷漆了，喷漆本身是比较简单的，打完衣柜就可直接
喷上油漆即可了。

  话说回来了，我们家里的每一款办公桌都是需要各种不同的材料，当然我们的衣柜
也是很特殊的，它也是需要这样的对待，不过像喷漆这样的施工对于现在来说相当的少很
多了，就比如拿我们的橱柜来说，直接做烤漆面板了。

  免漆门其实的意思并不是完全没有漆的含义了，它的含义只是往后不用再上漆了，
可是这样并不是那么好哦，说来是那么简单，它的价格也比喷漆烤漆的相当的低一点，那
如果是这样的话不如直接烤漆来的实惠呢。

  对于喷漆来说是相当于简单喷完即干，也环保，假如喷漆怕麻烦的大家也可以选择
免漆板，升降电脑桌厂家，这样不比喷漆的效果差。

  喷漆的话只不过能让我们的办公桌更有亮度，保持如新，但是说到这里呢，我们也
建议大家两种可以混合使用呢，其实这样的效果也不一定不的哦。所以也不要非选择喷漆
或者免漆。

不锈钢办公桌电脑桌-天津升降电脑桌-天津鸿信办公家具由天津市鸿信办公家具销售有限公司提供。天
津市鸿信办公家具销售有限公司是从事“天津办公家具,天津办公桌,天津铁皮柜,玻璃隔断”的企业，公
司秉承“诚信经营，用心服务”的理念，为您提供更好的产品和服务。欢迎来电咨询！联系人：佟经理
。
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